



Tourismus-Freundschaft Prien-Hochtaunus

Beitrag

Bereits seit über 40 Jahren bestehen freundschaftliche und touristische Verbindungen zwischen der bayerischen Chiemsee-Gemeinde Prien und der hessischen Hochtaunusgemeinde Weilrod. 1986 waren es erstmals Priener Blasmusikanten und Atzinger Trachtler, die bei einem Feuerwehrfest in Weilrod-Hasselbach einen bayerischen Festzelt-Abend gestalteten.

Für heuer im September hat sich die Hasselbacher Feuerwehr bereits für einen viertägigen Busausflug in den Chiemgau angesagt. Zur Vorbereitung dieser Fahrt besuchten Feuerwehr-Ehrevorsitzender Stefan Mühle und Armin Mühle-Fink das Starkbierfest der Priener Blaskapelle und trafen dabei auch auf gute Bekannte. „Der aktive Austausch mit der Gemeinde Weilrod und dessen Hochtaunuskreis tut beiden Seiten touristisch gut“ – so die Geschäftsführerin Andrea Hübner von der Prien Marketing GmbH und Bürgermeister Andreas Friedrich, der erst vor kurzem einen Kennenlern-Besuch bei seinem Kollegen Götz Esser unternahm und sich begeistert zeigte über 14 einladende Gemeindeteile, die sich im Einzugsbereich der Metropole Frankfurt befinden.

Fotos: Hötzelsperger – 1. FFW-Ehrevorsitzender Stefan Mühle – PriMa-Geschäftsführerin Andrea Hübner und Armin Mühle-Fink vor dem König-Ludwig-Saal in Prien 2. Beim Starkbierfest im König-Ludwig-Saal von links: Bürgermeister Andreas Friedrich, Armin Mühle-Fink und Stefan Mühle.



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemsee
3. Hasselbach
4. Hessen



5. Hochtaunus
6. München-Oberbayern
7. Prien am Chiemsee
8. Weilrod